

ENTREPRENEZ AUTREMENT !

TABLE RONDE

LE RÔLE DE L'ÉCONOMIE SOCIALE ET SOLIDAIRE FACE AUX GRANDS DÉFIS



GENERATE POSITIVE IMPACT

15 SEPTEMBER 2020

LIVESTREAM #LSF2020 LUXEMBOURG

Benjamin Cavalli

Directeur Programme Malin

Benjamin Cavalli est directeur de l'Association Programme Malin dont l'objet est de contribuer à aider les familles en difficultés en France à améliorer la nutrition de leurs enfants 0-3 ans et celle de la famille. Il a contribué à la structuration du projet dès son origine il y a 10 ans et l'a accompagné dans son développement en lien avec les partenaires du projet (sociétés savantes de pédiatrie, associations, pouvoirs publics, entreprises et chercheurs).

Auparavant, Benjamin a travaillé à la direction de l'action sociale de la Croix-Rouge française sur les questions connectant les enjeux sociaux et la capacité du monde de l'entreprise d'apporter des solutions telles que le microcrédit personnel, aide alimentaire et aides matérielles via le prisme innovation sociale. Il a également en charge d'animer le dispositif local d'accompagnement visant à aider le secteur associatif à pérenniser et développer son activité sur le département des Vosges. Benjamin est diplômé de l'école de commerce SKema.

Programme Malin Director

Benjamin Cavalli is the director of the Association Programme Malin. It aims to help families in difficulty in France to improve the nutrition of their children aged 0-3 years and that of the family. He had contributed to the structuring of the project since its inception ten years ago. He has accompanied it in its development in conjunction with the project's partners (pediatric learned societies, associations, public authorities, companies, and researchers).

Previously, Benjamin worked at the Social Action Department of the French Red Cross on issues connecting social issues and the business world's capacity to provide solutions such as personal microcredit, food aid, and material aid through the social innovation prism. He is also in charge of leading the local support system to help the associative sector perpetuate and develop its activity in the Vosges department. Benjamin is a graduate of the SKema business school.